

DIARIO DE

BARCELONA,



Del Viérnes 6 de

Mayo de 1808,

San Juan ante Portam Latinam. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de Santa Isabel, de religiosas de San Francisco de Asis: se reserva á las siete y media.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 4 h. 55 m.; y se pone á las 7 h. 5 m. Su declinacion es de 16 g. 50 m. 28 s. Norte. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 11 h. 56 m. 19 s. Sale la luna á las 3 h. 52 m. de la mañana misma: pasa por el meridiano á las 9 h. 44 m. de la noche; y se pone á las 3 h. 28 m. de la madrugada siguiente. Y es el 13 de ella.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
4 á las 11 de la noc.	11 grad.	28 p. l. 1	N E. nubes.
5 á las 6 de la mañ.	11	28	N entrecub. llovido.
5 á las 2 de la tard.	12	8 28	9 E. N. E. cub.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISO AL PÚBLICO.

Desde que la Junta de Socorro avisó al Público con papel de 30 de Abril anterior, que mientras el Excmo. Sr. Capitan General proporcionaba ocupacion á los vecinos pobres de esta ciudad serian socorridos con el repartimiento de una Olla pública, han acudido tantos á pretenderla que se hallan ya habilitadas cinco mil Raciones Para disponer la comida de tan crecido número, sin perjuicio de los dos mil trescientos quarenta pobres existentes en la Real Casa de Caridad donde se distribuye, es indispensable dar mas extension á las oficinas, acopiar víveres y los utensilios necesarios, cuyas operaciones exigen algun tiempo y gastos, á que no se puede ocurrir desde luego, por no haberse recaudado aun los arbitrios que S. E. tiene proyectados con su notorio zelo; por cuyos motivos de acuerdo de S. E. se ha suspendido la habilitacion de impresos hasta nuevo aviso. Barcelona y Mayo 6 de 1808.

Hoy es el segundo de los tres días señalados para la continuacion de la subhasta de las Casas de la testamentaria del Dr. D. Francisco Ciurana , de que trata el Diario de ayer.

Hoy , de tres á seis de la tarde , se continuará la Almoneda de los Muebles y Alhajas del difunto D. Antonio de Amar , anunciada en el Diario de ayer.

Embarcacion venida al puerto

el día de ayer.

De Mallorca , en 2 dias , el patron Gabriel Pieras , mallorquin , laud las Almas : trae la correspondencia.

Libros. Nuevo Diccionario latino-hispano , por D. Mannel Ballbuena , segunda edicion , = Eusebio , nueva edicion , corregida con permiso de la Suprema Inquisicion , tom = Diccionario frances y español de Capmany. = Gramática de Chantreau , francesa y española. = Arte de traducir el frances. = Filosofia de la eloquencia. = Tratado de la ley agraria de Jovellanos. = Nuevo Diccionario de Medicina y Cirugia , completo , 7 t. = Indice y adiciones de la nueva recopilacion = Nuevo arte de hacer el vino. = Tomos quartos de la Biblia latin y español : se hallarán en la librería de Antonio Sastres , baxada de la Cárcel.

Tratado de las Flores , en que se explica el método de cultivar las que sirven para adorno de los jardines : su autor Boutillon , jardinero mayor del Real Jardin botánico de Madrid , y jardinero del Real Sitio de Aranjuez. = Tratado de la huerta , ó método de cultivar toda clase de hortalizas , escrito por el referido autor , dos tomos en quarto ; véndense juntos ó separados = Nueva y completa Gramática italiana , explicado en español = Nuevo Diccionario frances y español , por D. Antonio de Capmany. = Gramática española y francesa de Chan-

treau. = Diccionario de la Real Academia , última edicion. = Coleccion de Poesías españolas. = Conferencias ó instrucciones sobre las Epistolas y Evangelios del año. = La Religion meditada. = Coleccion de coplas y siguidillas. = Diccionario español é ingles , é ingles y español. = Historia de D. Quixote. = Gil Blas de Santillana. = Desengaños líricos de Celio. = Compendio de la Biblia , con láminas. = Se hallan de venta estos libros con otros muchos en la librería de Roca , esquina á la calle del Pino , plaza de la Cucurulla ; á donde hay tambien un surtido de varias calidades de Papel por mayor y menor , á precios equitativos.

Avisos. Un sugeto instruido en aritmética , veloz en escribir , y de buen carácter de letra , desea colocacion aunque sea á horas , ya sea en casa de un abogado , escribano ó fábrica , para todo lo que tiene personas de distincion que le abonarán : el que guste emplearle , sirvase dexar su nombre en la oficina de este Periódico , donde se conferirá el interesado.

Si algun señor eclesiástico ú otra persona decente quiere dar habitacion franca á un matrimonio sin familia de unos 35 años , y que viven de una poca de renta , y tienen personas distinguidas que abonarán su conducta , y se ofrecen en cuidar de todo lo necesario de dicha persona sin salario alguno , sirvase avisar

al Alcalde de barrio Onofre Matas, que vive en el Call, quien informará de ellos.

El sugeto que entregó el Juéves Santo una Casaca para componer á Joseph Portunato, sastre walon, en el convento de San Agustin, sirvase pasar á recogerla, pues de lo contrario dicho Portunato se veria precisado á venderla.

Una señora desea encontrar dos ó tres sugetos para darles de comer y toda asistencia con equidad: se dará razon en la plaza de la Cucurulla, casa Arnau, tercer piso.

Ventas. El que quiera comprar una Bomba de alambre, montada casi de nuevo, acuda al horno de la calle de los Calderers, para tratar de su ajuste.

El que quiera comprar una Burra de cinco años con su Pollino de dos meses, que se halla en el prado de indianas de los señores Viuda de Armet, Salgado y compañía, cerca de nuestra Señora de Port, confierase con el mayordomo Isidro Masana, que tratará del ajuste.

Se continúa la venta del Trigo de Valencia de superior calidad, en casa de Felipe Bercino, en la calle de Asahonadors, casa número 16, frente de un tornero, al precio de 83 rs. 10 ds. la quartera.

En el almacén de la calle de Moncada, frente á casa Dalmases, hay una partida de Garbanzos de Xerez muy buenos, á 12 rs. vn. el cortan, y una corta partida de Pasa moscatel de Denia en caxitas, que por ser las últimas se darán á 19 rs. vn. la caja: igualmente hay un buen surtido de Pañuelos tejidos de algodón, blancos y encarnados, los que se venderán por mayor y menor: una coleccion de Estampas de varios Santos del Orden de Predicadores, y

la mayor parte son de Santa Catalina de Sena, y es su verdadero Retrato: tambien hay un buen surtido de Encaxes blancos á precios moderados.

En la tienda de Francisco Romegas, perfumador, en la proba de los Escudellers, se vende por mayor y menor Rom verdadero de buena calidad á la prueba, al precio de 4 pesetas la botella, tomando allí mismo la botella vacía á 1 rl. de vn.

Alquileres. En la calle de los Cottoners, casa número 48, piso quarto, hay una Sala y Alcoba para alquilar á un hombre solo de arreglada conducta: dará razon la señora Antonia Armengol, en el mismo piso.

En el tercer piso de casa Elias, en la Bocaría, número 6, hay un Aposento para alquilar.

Se alquila una Casa con entrada y primer piso, un huerto con sus paralelas é higueras, y un pedazo de tierra campa, sita un poco mas arriba de la calle de Jesus, en el parage nombrado *las casas del Fumat*: se ha de acudir en dicha casa á Josefa Comas para tratar del ajuste.

Hay para alquilar á uno ó dos hombres solos un Quarto con sala y alcoba, en donde se les cuidará en todo, si los parece bien: dará razon el estampador de la Fustería.

En el quarto segundo de casa Ferran, frente á la capilla de Marcús, hay una Sala y Alcoba para alquilar á algun eclesiástico ú otro hombre solo, y se le dará si gusta toda asistencia.

Joseph Coll, en casa Jayme Cella, confitero, en la calle de la Bocaría, dará razon de una Sala y Alcoba para alquilar, donde darán toda asistencia.

Pérdidas. Quien haya encontrado una Habila de plata quadrada, que el dia 1.º del corriente se perdió des-

desde la calle de las Molas hasta detrás del Real Palacio, sirvase llevarla en casa de Maria Grau, en dicha calle de las Molas, número 26, donde se mostrará la compañera, y se dará una gratificación.

El día 2 del corriente se extravió de la calle de Avinyó un Perrito de lanas blancas, cuyas señas se darán junto con una competente gratificación, á quien lo entregue en casa del escribano Maymó, en dicha calle.

El que haya hallado un Pañuelo blanco con lista azul, que se perdió el 1.º del corriente desde la calle del Buen Dios hasta Santa Catalina, tenga la bondad de llevarlo en la calle de San Roque de la Platería, en casa del señor Tomas Montells, y se le dará una competente gratificación.

En la calle de los Tallers, casa del horno de pan cocer, se dará un duro de gratificación á quien devuelva un Perrito negro con las patas blancas, que se extravió el día 20 del pasado.

El Domingo 1.º del corriente desde Sarriá hasta la calle de los Escudellers, se perdió un Pendiente blanco: la señora Pifard, modista francesa, dará dos pesetas de gratificación al sugeto que se lo devuelva.

El que haya hallado un Rosario de siete decenas, con granos gruesos de color castaño, enhebrados en un cordón, y con otras señas que se darán, sirvase llevarlo en el despacho de este Diario, donde se le dará la correspondiente gratificación.

El que haya hallado una Hebilla de plata redonda, que se perdió des-

de la Real Audiencia hasta la plaza de la Cucurulla en el día 4 de este mes, sirvase llevarla al segundo piso de la casa de D. Francisco Petit, en la calle de Santo Domingo, donde se le enseñará la compañera y se le gratificará.

Hallazgo Al que haya perdido el 31 de Marzo una Hebilla de plata redonda para charrétera, con quatro flores, mostrando la compañera se le volverá en casa de Francisco Peix, botánico, en la Rambla.

Nodrizas. De una nodriza, de edad de 24 años, para criar en la casa de la criatura, y cuya leche tiene siete meses, se dará razon en la calle de Santa Ana, segundo piso de la casa unida á la torre que da á la Rambla. = Teresa Castañé desea criar: su leche es de quince dias y de primer parto: dará razon de ella el espartero de frente á la baxada del Palao. = Gertrudis Vernet, muger de un maestro zapatero, que vive en los arcos de San Agustín viejo, desea criar en su casa: su leche es de dos meses. = Ramon Rosell, cubero, en la calle de los Asahonadors, dará razon de una recién parida, y de edad de 22 años. = Maria Estruch, labradora de las Corts de Sarriá, desea criar: su leche es de dos meses: informarán de ella en la calle de Santo Domingo del Call, en la casa que habitaba D. Francisco Onesti, segundo piso.

Teatro. Hoy, á las seis, se representa por la compañía Española, la comedia, titulada: *El Exâmen de Maridos*; y un gracioso saynete.

CON REAL PRIVILEGIO EXCLUSIVO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.